

Presse Nationale

> Politique



Diplomatie : Ouattara souhaite une visite de Cyril Ramaphosa en Côte d'Ivoire

Le Président de la République, Alassane Ouattara, s'est entretenu, hier à Abidjan, avec la Ministre auprès du Président d'Afrique du Sud chargée de la Planification, du Suivi et de l'Evaluation, Nkosazana Dlamini-Zuma. Mme ZUMA a profité de l'occasion pour évoquer avec le Chef de l'Etat la coopération entre l'Afrique du Sud et la Côte d'Ivoire ainsi que la situation économique sur le continent africain. Elle a également indiqué que le Président Alassane Ouattara a souhaité une visite officielle de son homologue sud-africain, Cyril Ramaphosa, en Côte d'Ivoire.



Elections municipales et régionales : la liste provisoire aujourd'hui ?

C'est en principe, aujourd'hui 07 septembre 2018, que doit être affichée la liste provisoire des candidats aux élections municipales et régionales. Cette annonce avait été faite par Bertin Ganin, secrétaire permanent à la CEI. « Nous regardons minutieusement les dossiers. Et après, c'est la publication de la liste des dossiers retenus prévue le 07 septembre. Et lorsque nous avons publié la liste des candidats retenus, une période de contentieux s'ouvre. Ceux qui ne sont pas satisfaits du traitement réservé à leurs dossiers peuvent saisir la Cour suprême ».



Le camp Sangaré se réunit demain

Le Chef de l'État, Alassane Ouattara, a déclaré que la réforme de la Commission électorale indépendante (CEI) ne concerne que l'élection présidentielle de 2020 et que, par conséquent, il n'y aurait pas de report des élections municipales et régionales programmées pour le 13 octobre 2018. Le FPI-camp Sangaré a décidé de se réunir, demain samedi 8 août 2018, à la résidence de Laurent Gbagbo, à la Riviera-Golf, afin de se prononcer sur cette situation.

> Economie



La Côte d'Ivoire invitée d'honneur

La 8ème édition du Forum pour la révolution verte en Afrique (AGRF) s'est ouverte, mercredi 05 septembre 2018, à Kigali (Rwanda), en présence de tous les acteurs du monde agricole, dont le ministre ivoirien de l'Agriculture et du Développement rural, Mamadou Sangafowa Coulibaly. Après avoir abrité avec succès la 7ème édition de ce Forum, la Côte d'Ivoire participe à la 8ème édition en qualité d'invitée d'honneur.



Les innovations attendues

La 3ème édition de African startup forum, qui se tiendra du 13 au 17 novembre prochain, va enregistrer la participation de plusieurs projets innovants. Hier jeudi 6 septembre 2018, les organisateurs de cet événement en ont fait la démonstration au cours du lancement officiel qui a eu lieu à Abidjan-Plateau.



Remise à niveau des entreprises industrielles

L'Agence pour le développement et la compétitivité des industries de Côte d'Ivoire (ADCI) tiendra une rencontre d'information ce jeudi 13 septembre 2018, à Abidjan à destination des entreprises du secteur industriel. Cette rencontre sera également l'occasion de présenter les actions du gouvernement visant à remettre à niveau les entreprises industrielles ivoiriennes.



Mise en place d'une fiscalité des entreprises de presse : Ouattara Sié Abou rassure

« La mise en place d'un système fiscal dédié au secteur de la presse s'avère nécessaire. Compte tenu des difficultés auxquelles les entreprises de presse sont soumises ». C'est l'assurance que le directeur général

des Impôts, Ouattara Sié Abou, a donnée, hier 06 septembre, lors de la Tribune du Groupement des éditeurs de presse de Côte d'Ivoire (Gepci). Ouattara Sié s'est dit conscient qu'il faut une fiscalité spécifique aux entreprises de presse.



Une importante saisie de sucre, les fraudeurs arrêtés

Les douanes ivoiriennes ont opéré, le 5 septembre, une importante saisie de sucre dans des camions déclarés en transit pour le Mali. Les fraudeurs ont été pris en flagrant délit, en train de transborder du sucre d'un camion d'immatriculation malienne vers un autre camion immatriculé en Côte d'Ivoire. Le directeur général des Douanes, le colonel-major DA Pierre Alphonse, a donné des instructions fermes pour que ces camions soient conduits à la brigade des Douanes de Yopougon Gesco, pour les formalités d'usage.

> Société



Les concours 2018 lancés samedi

Les concours de la Fonction publique, session 2018, seront lancés officiellement ce samedi 8 septembre 2018. Ce sera l'occasion pour l'administration publique de faire savoir ses besoins en ressources humaines. Les postes à pourvoir ainsi que le nombre de personnes recherchées pour intégrer l'École nationale d'administration (ENA) seront rendus publics.



Visite de la ministre de la Modernisation de l'Administration à l'Osep, Goudou Raymonde aux agents : « Travaillons pour une administration efficace, efficiente et moderne »

La ministre de la Modernisation de l'Administration et de l'Innovation du service public, Raymonde Goudou-Coffie, a effectué, le 06 septembre 2018, une visite à l'Observatoire du service public (OSEP) et l'Inspection générale à Bonoumin, deux structures rattachées à son ministère. La ministre a expliqué l'importance de son département : « En dehors des départementaux sociaux, notre ministère est très important pour le Président de la République. L'émergence qu'il a promise aux Ivoiriens pour 2020 repose sur nous ». Elle a exhorté ses collaborateurs à travailler pour une administration efficace, efficiente et moderne pour la satisfaction des usagers.



Rentrée scolaire 2018-2019 : Kandia Camara donne les grandes orientations

A la faveur de la traditionnelle réunion de rentrée qui s'est déroulée, hier à Abidjan, en présence de plusieurs membres du gouvernement, la ministre en charge de l'Éducation nationale, Kandia Camara, s'est dit satisfaite des résultats scolaires de l'année écoulée. Abordant les perspectives de cette nouvelle année scolaire, elle a annoncé que celle-ci aura pour thème : « Civisme et engagement de tous pour une école de qualité ». Ce thème, a-t-elle indiqué « interpelle toute la communauté éducative nationale et doit être le référent devant guider, inspirer et imprégner les actions et le travail quotidien de tous en faveur de l'école ivoirienne ».



Le délai des préinscriptions des nouveaux bacheliers prorogé

La date limite des préinscriptions dans les Universités et Grandes écoles, initialement prévue pour, hier 06 septembre, est prorogée jusqu'au 15 septembre prochain, délai de rigueur, indique un communiqué signé du ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique, Albert Toikeusse Mabri. Selon ce communiqué, le ministre invite les nouveaux bacheliers non encore préinscrits sur la plateforme www.orientationsup.net à faire eux-mêmes leur préinscription.

A l'International

> Politique



Laurent Gbagbo voulait « aller à la réconciliation dès 2011 », affirme Alcide Djédjé

Alcide Djédjé, désormais ex-cadre du Front populaire ivoirien (FPI), a profité d'une conférence de presse le 4 septembre pour évoquer les luttes de clan au sein des partisans de Gbagbo lors de la crise postélectorale. Alors qu'il prenait la parole dans le cadre d'une conférence officialisant la création de « Concorde », un parti qui va intégrer le RHDP (coalition au pouvoir), Alcide Djédjé a affirmé que Laurent Gbagbo était sur le point d'abdiquer quand la branche radicale de son camp a pris le dessus, ruinant ainsi les espoirs d'une résolution pacifique du conflit.

> Economie

Le numéro 4 du secteur du cacao en liquidation judiciaire



Les actifs de la société SAF Cacao sont mis en vente. L'exportateur ivoirien d'or brun a été placé en liquidation suite à des défauts de contrats et un important cumul de dettes. D'après l'agence d'information économique Bloomberg, le géant du cacao est écrasé par 228 millions d'euros de dettes. En tout, ce sont 3 000 personnes qu'emploie l'entreprise qui sont concernées. SAF Cacao occupe la quatrième place de la filière.

Vu sur le Net

> Politique



Justin Katinan Koné dément une nouvelle rumeur de visite de Soro à Gbagbo

Depuis quelque temps, une information, régulièrement reprise par certains journaux ivoiriens et des médias sociaux, fait état d'une rencontre programmée entre l'ex-Président Laurent Gbagbo et le président de l'Assemblée nationale, Guillaume Kigbafori Soro. L'information a été démentie, hier jeudi, dans un communiqué, par Justin Katinan Koné, le porte-parole de l'ancien Président ivoirien détenu à la Haye.

> Société



Emploi-jeunes : Mamadou Touré se débat pour une meilleure politique d'employabilité des jeunes

Dans le cadre de ses visites aux structures sous tutelle de son département, jeudi, le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré, a estimé que « notre rôle est d'accompagner les politiques d'emploi jeunes et toutes les initiatives des autres ministères qui œuvrent à l'employabilité des jeunes ». Mamadou Touré a engagé ses collaborateurs à tout mettre en œuvre pour redonner confiance aux jeunes et aux partenaires techniques et financiers. « Il faut rapidement leur redonner confiance », a-t-il insisté.



Éducation nationale : l'année scolaire 2018-2019 prend fin le 31 juillet

La ministre de l'Éducation nationale de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara a ouvert, jeudi 6 septembre au lycée sainte Marie de Cocody, l'année scolaire 2018-2019. Les cours débutent le lundi 10 septembre 2018 et prennent fin le 31 juillet 2019.

Agence de Presse

> Economie



La ministre sud-africaine de la planification Nkosazana Dlamini-Zuma reçue par le Président Ouattara

Présente à Abidjan pour prendre part à un forum de la Banque africaine de développement (BAD), la ministre sud-africaine auprès de la présidence pour la planification, le suivi et l'évaluation, Dr Nkosazana Dlamini-Zuma a été reçue, jeudi, en audience par le Président de la République, Alassane Ouattara. Mme Dlamini-Zuma a indiqué, à sa sortie, être venue présenter ses civilités au Chef de l'exécutif ivoirien avec qui elle a, par ailleurs, discuté de questions économiques et de coopération.



Plus 200 000 tonnes de marchandises transitent par le Marché de gros de Bouaké

Les flux de marchandise transitant par le Marché de gros de Bouaké (MGB) se sont considérablement accrus ces deux dernières années, passant de 65 000 tonnes en 2017 à 219 216 tonnes en 2018, a révélé, mercredi à Bouaké, son coordonnateur, Dramane Koné. Il s'exprimait à l'occasion de la mise en activité du pont bascule du corridor Nord de Bouaké, précédemment inauguré depuis septembre 2016 par le président de la Chambre de commerce et d'industrie de Côte d'Ivoire (CCI-CI), Faman Touré.

> Société



Le gouvernement et l'UNFPA s'activent conjointement à la bonne organisation du RGPH 2019

La ministre du Plan et du Développement, Kaba Nialé œuvre conjointement avec le Fonds des Nations unies pour la population (UNFPA), à la bonne organisation du Recensement générale de la population et de l'habitat (RGPH) 2019. « Le recensement, qui est une opération lourde, doit être préparé avec minutie, de façon efficace pour s'assurer que les résultats sont bons », a indiqué la ministre Kaba Nialé, au terme d'une séance de travail, tenue, mercredi, à son cabinet, avec une délégation de l'UNFPA conduite par son

représentant adjoint en Côte d'Ivoire, Alain Akpadji.



Le comité régional de lutte contre la migration irrégulière installé à Bondoukou

Le chef d'une délégation du ministère de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Dr Goïta Insata Ouattara, a procédé, jeudi, à Bondoukou (Nord-est, région du Gontougo), à l'installation d'un comité régional de lutte contre la migration irrégulière, en présence des autorités administratives et des leaders communautaires et religieux. Ce comité, présidé par le préfet de région et du département, Aka Bio Kouassi, a pour mission, entre autres, de superviser et de conduire des campagnes de proximité et de sensibilisation contre la migration irrégulière et de suivre les actions de réintégration des migrants, de retour dans leur circonscription.



Presse ivoirienne : le groupement des éditeurs plaide pour un « régime fiscal particulier » du secteur

Le président du Groupement des éditeurs de presse de Côte d'Ivoire (GEPCI), Patrice Yao, a souhaité jeudi un « régime fiscal particulier » du secteur vu la situation « difficile » que connaissent les entreprises, à l'issue d'un échange avec le directeur général des impôts, Abou Sié Ouattara.



Plus de 20 000 nouveaux cas de cancer découverts chaque année en Côte d'Ivoire

Chaque année en Côte d'Ivoire, 20 000 à 22 000 nouveaux cas de cancer sont dépistés, a révélé jeudi à Abidjan, Pr Moctar Touré, oncologue au Centre hospitalier et universitaire (CHU) de Treichville (Sud d'Abidjan) rapportant les « dernières études » sur cette maladie dans le pays. M. Touré faisait une présentation de l'état du cancer en Côte d'Ivoire lors d'une conférence de lancement de la deuxième édition des Journées de mobilisation des médias contre le cancer du sein (JMMC) prévue les 19 et 20 octobre prochains dans la ville balnéaire de Grand-Bassam.

> Sport



La FIF offre 10 ballons à chaque club de ligue 1

La Fédération ivoirienne de football (FIF) a offert 10 ballons à chacun des 14 clubs participant au championnat national de ligue 1, lors d'une cérémonie au siège de l'institution, à Abidjan-Treichville. En plus des clubs, la FIF annonce aussi la disponibilité de 100 ballons pour les stades homologués pour abriter les rencontres. Le coup d'envoi du championnat national MTN ligue 1, pour le compte de la saison 2018-2019, sera donné ce vendredi à 16h, au stade Robert Champroux de Marcory.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.